



Das sind wir

• gegründet 1871

• 226 Mitglieder

(Stand 12/2024)

unsere Abteilungen

- Badminton
- Fußball
- Ski
- Sporttanz
- Tischtennis

Kindersport- abteilung für die Kleinsten bis zum Grundschulalter

1871 wurde der TSV Arnsfeld von 15 Sportlern gegründet. Heute ist der Verein, mit mittlerweile über 200 Mitgliedern, eine konstante Säule für das gemeinschaftliche Zusammenleben in Arnsfeld mit seinen 1000 Einwohnern.

Neben den genannten vereins-eigenen Veranstaltungen, wirken wir aktiv beim ortseigenen Vereinstammtisch mit. Ein Zusammenschluss aller ansässigen Vereine und der Kirchengemeinde mit ihrem Posaunenchor, organisiert sich hier gemeinschaftlich für Projekte und Veranstaltungen im eigenen Ort.

Der Anspruch des TSV Rot-Weiß Arnsfeld e.V. ist es in erster Linie, seinen Mitgliedern nach besten Möglichkeiten das Ausüben ihrer Sportarten zu ermöglichen und darüber hinaus die bestehende abteilungsübergreifende

starke Gemeinschaft in unserem Verein und unserem Ort zu erhalten und zu fördern.

2022 feierte der TSV Arnsfeld sein 150-jähriges Bestehen im Rahmen einer Festwoche.

Jeder Abteilung und auch speziell den Kindern, jeweils einen Tag der Festwoche zu widmen, und mit dem Arnsfelder Familientag ein gelungenes Jubiläum ausklingen zu lassen, bestätigte wiederholt die gute Vereinsarbeit und ein gesundes Vereins- und Ortsklima.

Der starke Zusammenhalt des Vereins und die verlässliche Zusammenarbeit unserer Mitglieder waren hier wieder ein Garant für das sehr gute Gelingen einer wichtigen Veranstaltung für den Verein, aber auch für den gesamten Ort.

- Maibaum stellen
- Maifeuer mit Lampionumzug
- Grenzlandtour
- Wein- bzw. Sommerfest im jährlichen Wechsel
- Kirmestanz
- Beteiligung Weihnachtsmarkt

- Rentner- und Vereinsweihnachtsfeier
- Mitbeteiligung an der Organisation und Durchführung Ortspyramide in der Adventszeit
- Skipavillon am Jahresanfang, sonntags für Wanderer geöffnet

jährliche Veranstaltungen

Mit dem Start in ein neues Jahr treffen sich, unabhängig vom möglichen Skibetrieb, jeden Sonntag Wanderfreunde aus Arnsfeld und den umliegenden Orten, um am Pavillon unserer Skia部teilung in geselliger Runde die Winterzeit zu genießen. Auch hier ist der TSV Arnsfeld nicht nur für seine Mitglieder da.

Fast jeden Freitagabend steht die Tür von unserem Sportheim offen. Hier treffen sich Sportfreunde und Anwohner zum Gedankenaustausch, um Sportübertragungen gemeinsam zu sehen oder einfach nur eine Arbeitswoche ausklingen zu lassen.

Ebenfalls am Jahresanfang findet in unserem Sportheim die Generalmeisterschaft statt, welche großen Zuspruch findet. Über zwei Abende hinweg kommen dabei Jung und Alt zum gemeinsamen Würfeln zusammen.

Auch bei vollständig ehrenamtlicher Vereinsphilosophie, erfordert eine so umfangreiche Vereinsarbeit eine stabile finanzielle Grundlage. Ohne den positiven wirtschaftlichen Effekt aller unserer Veranstaltungen wären viele Finanzierungen und einiges an Sportmaterial nicht realisierbar.

Auch wenn für uns prinzipiell jeder Cent zählt, geben wir gern die Erlöse aus selbst organisierten Spendenaktionen für wohltätige Zwecke weiter.

SPORT & SPIEL



TSV Rot-Weiß Arnsfeld e.V.

*Bewegung, Begeisterung und
Teamgeist für jedes Alter*

Kindersportabteilung

Einen hohen Stellenwert hat für uns vor allem die Integration der Kinder und Jugend in den Sport im Allgemeinen.

Die seit 2023 bestehende Kindersportgruppe hat es sich zum Ziel gesetzt, bereits die Kleinsten auf spielerische Art an den Sport heranzuführen. Wöchentlich finden sich unsere Trainierinnen mit den Kindern zusammen und bieten ein umfangreiches Programm an Übungen, bei denen Ausdauer, Geschick und Sportlichkeit gefragt sind.

Vorzugsweise im Freien und bei ungünstiger Wetterlage auch mit Hallenbetrieb, wird über das gesamte Jahr mit Begeisterung Sport getrieben und der Teamgeist gefördert. Talente für die einzelnen Sportarten unserer Abteilungen, oder auch in spezielle andere sportliche Richtungen, sollen so entdeckt und gefördert werden.

Die überwältigende Resonanz dieses Projektes erforderte schon nach kurzer Zeit eine Aufteilung in bisher 2 Gruppen.

Wie wichtig und wertvoll eine möglichst frühe und gute Förderung der Kinder und Jugend im Sport ist, zeigt beispielhaft die Qualität unseres Nachwuchses. Beständiger Zulauf und Interesse an unseren Abteilungen, lässt unsere Mitgliederzahl sprunghaft steigen und bringt das Durchschnittsalter unserer Mitglieder auf einen erfreulich niedrigen Durchschnitt. Hier trägt die Arbeit unserer Trainer und Abteilungsleiter der vergangenen Jahre beständig Früchte. Dies ist eine Bestätigung für den starken Zusammenhalt der Mitglieder, ein gesundes Ortsklima und letztendlich für das Zusammenarbeiten und die Begeisterung für eine wichtige Sache, dem Verein und das Vereinsleben.





www.grenzlandtour.de



jährliche Veranstaltung

Grenzlandtour

Wichtigste und größte Veranstaltung jedes Jahr ist unsere überregional sehr gut angenommene Grenzlandtour. Aus einer kleinen „Radrunde“, mit einer Hand voll vereinsinterner Teilnehmer, ist hier eine jährliche große Veranstaltung mit stabiler Teilnehmerzahl von durchschnittlich 650 Startern geworden.

Eine Radsportveranstaltung mit familiärem Charakter und ohne Wettkampfhintergrund zieht hier jährlich ein großes Starterfeld an. Fahrrad fahren in der Grenzregion des Erzgebirges mit einer Auswahl an verschiedenen Strecken je nach Geschmack ist für viele der Teilnehmer mittlerweile zu einem fest geplanten Termin auf ihrem Kalender geworden. Vormittags starten alle Radfreunde unter dem Jubel der Zuschauer auf ihre Tour und fahren nachmittags ebenso im Ziel ein, um im Anschluss bei guter Musik und leckerem Essen mit ihren Familien einen schönen Nachmittag zu genießen. Ein über viele Jahre bestens eingespieltes Team organisiert eine erstklassige Veranstaltung, mit dem Rückhalt und der tatkräftigen Unterstützung unserer Mitglieder und der Einwohner von Arnsfeld.

2026 jährt sich die Grenzlandtour zum 20. Mal.

Im Rahmen unseres Vereinfestes 2022 wurde der „Fuchs Höhenkönig“ ins Leben gerufen. Ein Wettkampf gegen die Zeit, bei dem unser „Hausberg“ die Fuchshöhe jederzeit mit App gesteuerter Zeitkontrolle erklimmen werden kann. Mountainbike, E-Bike oder im Laufschritt? Jeder wählt hier selbst seine Sportart um die Bestzeit zu erreichen.





TSV Rot-Weiß Arnsfeld e.V.

Vereinsvorsitzender: Norman Walther
Obere Siedlung 2
09456 Mildenau OT Arnsfeld

0173 5732266

info@tsv-arnsfeld.de

